

です。そしてもうひとつトイレが美しいこと以上この4つが守られている国はやっぱり日本しかない。日本企業がアメリカ、ヨーロッパの会社を買収して反感を買っている様に報道されているが、当時者は本当に喜んで居るそうです。良い仕事が出来るから、安心して働くからですって。アトラクションに入って島田祐子ショーは実にさわやかに聞きほれました。大会が成功に終ったと言う満足と、初めて大会に出席してロータリークラブの重みとほこりみたいな気持でいっぱいでした。クラシックを歌う時マイクなしで、その他の演歌・ポップスはマイクを使って歌う。話しうりも明るくさわやかで、楽しい一時を過ごしました。ちなみにだんな様はロータリアンで東京西クラブだそうです。相も変らず夜の社会奉仕ばっかりで、たまには私に奉仕してほしいですって。



三条北ロータリークラブ週報

ENJOY ROTARY! ロータリーを楽しもう!

国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー 第256地区ガバナー 吉野一郎

例会日
1989. 10 . 31
累計 No 145
当年 No 16

会長／平松 利朗

例会日／火曜日 PM12:30~1:30

幹事／稻田 憲治

例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111

SAA／笹原 勝治

事務局／三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 会員卓話「地区年次大会に参加して」近藤勝男君

出 席： 本日の出席 48名中36名

先週の出席率 48名中40名 83.33%

先週のメークアップ： 10月25日 三条RCへ 中條耕二君 外山晴一君

10月26日 燕RCへ 石川勝行君

10月27日 吉田RCへ 山上茂夫君

10月29.30日 地区青少年委員会へ 梨本清一君

10月30日 三条南RCへ 大野新吉君 笹原勝治君

ビジター： 三条RCより 山本福七君 斎藤弘文君 大谷幸平君 中村和彦君 渋谷健一君

高橋一夫君

三条南RCより 菅沢喜一郎君 西村吾一君 大竹和男君

会長挨拶： 平松会長

今日は10月最後の日、明日からは暦も変わって11月です。越後の冬も確実に近づいておりますが、幸いにこのところ晩秋の穏やかな日々が続いております。さて、一昨日の日曜日プロ野球「日本シリーズ」の最終戦が行われました。巨人が3連敗の後、土壇場でふん張り3連勝して優勝をかけた決戦に臨んだわけですが、結果はご存知の通り奇跡の大逆転で巨人に軍配が上りました。巨人ファンにとってはこれほど胸のすく思いはなかったでしょうが、近鉄ファンにしてみたら、これほど残念で腹立たしいことはなかったと思います。「半額セール」を期待して、買控えして待っていた人達をさぞかしガッカリさせたことでしょう。勝負の世界は最後の最後までわかりません。政治の世界と同様、9回裏、2死後もドンデン返しがあるのですから。それだからこそ勝負の世界は見ている分には面白いんですが、やっている分にしたら大変な仕事だと思います。さて、話は変わりますが、当クラブの山上会員が、今度「教育文化功労者」として市より表彰を受けられることに決まりましたので、ご紹介致します。水泳協会の会長として、永年、後進の指導、育成に貢献された

11月10日例会： 卓話「健康管理は十分に！」目黒宣行君

11月17日例会： 吉田RC・三条北RC 合同例会 弥彦 みのや 5.30 市役所前集合

功績によるものです。皆さんと共に祝いを申し上げるとともに益々のご活躍を期待致します。

幹事報告： 稲田幹事

- ◇吉田RCより11月17日(金)合同例会のプログラムが出来てきました。
- ◇村上RC創立30周年記念式典参加礼状を頂きました。
- ◇地区ガバナーよりサンフランシスコ地震義援金拠出のお願い 会員1人千円位。
- ◇ロータリー米山記念奨学会より寄付金納入明細表の送付がありました。
- ◇新潟県子ども会連絡協議会より機関誌「ニイガタ子ども会」第38号の送付がありました。

ニコニコボックス：

大竹和男君 (三条南クラブ)初めてお邪魔させて頂きました。今日は「若さ」を吸収して帰ります。

大野新吉君 前回欠席させていただいて結婚25年の銀婚式との事を女房よりせがまれて、23日の夜仕事が終ってから湯沢へ1泊に行きました。道中でも宿についても特別話しうる事もなく、旅館の女将とベラベラと長談議しながらお酒を飲んで……。翌日は天気も日本晴れ、国道17号線をひさしぶりに三国の山々の紅葉の景観を楽しみながらゆっくりドライブして昼食を法師温泉の長寿館に休けいを取って一ときの安らぎの時間を持つ事が出来ました。こんどは金婚式^{じまい}自前で海外でも行きたいと思っております。ちなみに今回の旅費、一切娘のプレゼントでその封筒の中に、ガンバッテモ赤ちゃんだけは作らないでのメッセージでした。

内藤修君 先日きき酒大会にて優勝しました。ありがとうございました。

外山晴一君 久しぶりのホームクラブの出席です。今日の出席で10月の皆欠をかろうじてまねがれました。

米山忠俊君 山崎さんに協力して。

村山誠一君

佐藤義英君

平松利朗君 山上会員の「三条市表彰」をお祝いして。

山上茂夫君 昨日はよいお天気でよい気分のところへ、友人から、来春の息子さんの結婚式の御招待で予約頂戴し、重ねてよい日と思っています。

中條耕二君 久しぶりのホームクラブです。お陰様で元気です。

加藤実君 明日からの旅行の無事を祈り。

山崎勲君 每晩頑張っております。

米山奨学：

吉川吉彦君 米山奨学へ1ヶ年分

卓　　話： 「地区大会に出席して」近藤勝男君



高崎から桐生への電車の中から素晴らしい緑と金色の実り多い稲穂が見えて、もうすこし日が立つと稻刈りという感じみたいです。大会が進んで4氏のシンポジウム「私のロータリー」初めにシンポジスト小島建三様、新潟燐寸^{くん}会長職業分類シニア・アクティブ（マッチ製造）大阪に出張して、どこかのクラブにメールアップしたら、となりの席にシャープ電気の会長さんでした。話がはずんで帰りに見せたい物があると言って私みたいなマッチ作りがあのシャープ電気の会長さんと話が出来るだけでも幸せだと思いました。そしてついた所が素晴らしい工場でコンピューター付の機械がずらーと並んで居る。そこに働いている人がなんとろうあ（しゃべれない）の人だと、聞かされておどろいたそうです。これも社会奉仕なんだなと思ったそうです。とにかく他のクラブにメールアップすることによって良き友人、そして良き想い出が出来るそうです。続いて、前橋の細渕久雄様会社社長・職業分類シニア・アクティブ（飼料販売）我がロータリークラブで初めて奉仕として、全盲の学校にグランドピアノを送ったら何年か後に、コンサートを開くからと我がロータリークラブ会員が招待され、全員が聞きほれ涙々の感動をしたそうです。我々が日夜努力しても出来ないことをどれだけの血のにじむような練習をしたかと思うと泣けてきたそうです。細渕様が若くして奥様を亡くして目の前が真暗な時にロータリアンの人が多勢来てお手伝いやら、はげましを受けて本当にロータリークラブに入行って良かったと思ったそうです。その時に新潟の三条で藤田パストガバナー様がちょうど京都の本山に出向中でわざわざ菓子を3ケースも送って下さいまして、本当に身の引き締る思いで心よりうれしく、一生忘れません、私とは雲の上の人なんです。R I会長代理ご夫妻歓迎晚餐会が会場をきのこ会館に移して盛大に行われました。私がこの様な席に居ていいのか、一瞬思いましたが根っからの酒好きな者だからいい気持になりました。それからホテルに帰って桐生の夜を楽しく過しました。さすが関東、東京なみで、入った所がエレクトーン、ピアノの弾き語りで、歌もジャズ、ロック、ブルースとジャンルも広く三条にもこの様なクラブが有ったらしいなアと思いました。大会2日目、参加クラブ紹介で全クラブ紹介を終り、司会者が紹介もれのクラブは立って下さいと言ったら1クラブ居ました。長岡東クラブで満場の拍手がいつまでもやまなかった。R I会長代理が所感をのべられた中に長岡東クラブの紹介がもれたのは、これも演出だと言ってかばってくれました。本当にどのクラブも目の中に入れてもらいたくない親心と各クラブの発展を祈っておられるようでした。次に記念講演、草柳大蔵氏の「国際社会と日本人」と題して、世界は自由主義国でなければおくれを取ることがはっきりして来たと言っても過言ではない。東ドイツが西ドイツへ、中国の学生が自由を求め学生運動が過激に行なわれた。世界のトップ国とは、女性が夜1人歩きが出来るか、次に郵便が翌日配達出来るか、そして現金書留が必ず届けられるかが条件だそうです。アメリカでは考えられないそう